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VERBALE CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 10 NOVEMBRE   2012 
 

Il giorno 11 novembre 2012 alle ore 08,45 si è riunito in prima convocazione  il Consiglio Direttivo  

dell’A.Ge Montessori presso l’abitazione del segretario  Marina Nenci,  in Corso Bersaglieri 182,  

per discutere il seguente 

Ordine del giorno 
                     
-nomina del Presidente, Vice-Presidente, Tesoriere e  Segretario per l’esercizio 2012-2014. 
-incontro  con i  due   esperti di educazione motoria e musicale  
 -varie ed eventuali    
  

preso atto della regolarità della convocazione, che sono  presenti  Giorgio Paci,  Marina 

Nenci, Gianni Saraceno, Antonella Valoroso, Elisa Castrobaldo  si  dichiara regolarmente costituito 

il Consiglio Direttivo. Sono inoltre presenti i due insegnanti convocati, Stefano Baci Paci e 

Alessandra Lazzerini.    

Le funzioni di  segretario verbalizzante sono svolte da   Marina Nenci  

 

Si aprono i lavori del Consiglio iniziando dal  colloquio con i due insegnanti, onde permettere loro 

di rientrare rapidamente alle proprie attività.  Giorgio Paci espone loro, ed in particolare all’esperta 

di educazione musicale,  i contenuti di una  lettera pervenuta all’A.Ge  da parte di   una 

rappresentante di classe e nella quale, oltre a  chiedere delucidazioni sul programma di 

insegnamento, si propone di avviare un progetto, quale ad esempio un coro o un’esperienza con  gli 

“Amici della Musica”,  che possa  fornire “ risultati tangibili”, auspicando l’allargamento di tale 

progetto anche alla attività di educazione motoria e, posta la molteplicità delle sedi scolastiche, 

l’inserimento  di  più esperti.    Marina Nenci passa poi ad  esporre all’insegnante di ginnastica 

alcune osservazioni formulate da soci  di entrambe le sedi,  pervenutele in qualità di membro A.Ge, 

circa le modalità di conduzione della lezione. Si dà inoltre atto  dell’arrivo di Valeria Bigerna nella 

sede della riunione.   
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Interviene poi  Antonella Valoroso ribadendo la assoluta autonomia decisionale  degli insegnanti, 

innanzitutto vincolati a programmi  che, in quanto ministeriali,  non possono essere oggetto   di 

variazioni, interpretazioni o modifiche, in particolare da parte di figure estranee all’insegnamento.  

Valeria Bigerna concorda con tali affermazioni  e ribadisce la qualità dell’insegnamento dei due 

esperti, in particolare se confrontata, come per sua esperienza diretta, con i risultati degli stessi 

insegnamenti presso  altre scuole.          

 

 Congedati i due esperti, il Consiglio prende la decisione di rispondere  alla  lettera di cui sopra 

presentando alla scrivente  rappresentante di classe  il piano del programma Ministeriale ed 

invitandola a prendere contatti  con l’insegnante Lazzerini nell’orario previsto per il ricevimento per 

un confronto sulla proposta fornita; Giorgio Paci sottolinea al proposito  che l’ orario di ricevimento 

è prestato dai due esperti  in maniera gratuita e volontaria, esulando dalle prestazioni previste nel 

loro contratto.  Il Consiglio decide poi unanimemente di disporre per i due esperti una relazione 

annuale di verifica del loro operato,  con l’identificazione degli obiettivi raggiunti, delle criticità 

riscontrate e delle proposte  per  superare tali criticità,  le cui modalità  saranno  concordate con i  

medesimi esperti.  Antonella Valoroso segnala che  nel pubblico insegnamento sono già previste tali 

modalità di verifica  e si propone di fornire la modulistica adottata in tale ambito. Prende poi la 

parola Elisa Castro Baldo  che  in qualità di  membro del Piedibus segnala la gravità della situazione 

del traffico presso la sede scolastica del Ciabatti, stigmatizzando  parcheggi affrettati, in divieto di 

sosta o sul  marciapiede  e tali da impedire il passaggio pedonale, atteggiamenti che rileva 

progressivamente più diffusi ed ingravescenti. Ella propone quindi di diramare tramite l’A.Ge   una 

lettera di esortazione a comportamenti differenti e ne dà lettura. Il consiglio unanime dispone di 

confermare il patrocinio del Piedibus e dispone poi la nomina delle cariche istituzionali.  Marina 

Nenci offre la sua ricandidatura a Segretario, che viene unanimemente accettata. Giovanni Saraceno  

si propone per il ruolo di  Presidente,  che è accettato alla unanimità. Il Consiglio identifica poi il 

Tesoriere in Giorgio Paci ed attribuisce  ad Antonella Valoroso la carica di Vice-Presidente. Valeria  

Bigerna ed Elisa  Castro Baldo sono elette Consiglieri.  

Il Consiglio Direttivo  per il periodo 2012-2014  è quindi costituito con le seguenti cariche:  
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-Giovanni Saraceno:   Presidente 

-Antonella Valoroso:  Vice-Presidente 

-Giorgio Paci           :   Tesoriere 

-Marina Nenci          :  Segretario 

-Elisa Castro Baldo  :  Consigliere  

-Valeria Bigerna       :  Consigliere   

  

Il Presidente, ribadendo di confermare il patrocinio del Piedibus,  trattiene la missiva proposta da  

Elisa Castro Baldo per poterne meglio apprezzare i contenuti.  Viene inoltre  dato atto da Giorgio 

Paci che il verbale della presente riunione sarà inviato agli uffici  Regionali  allo scopo di fornire i  

nominativi del nuovo  Consiglio Direttivo. Si passa infine a valutare il numero dei Soci che non 

hanno ancora versato la quota associativa  e si  stabilisce alla unanimità di provvedere ad una lettera 

di sollecito.   

 Avendo esaurito tutti gli argomenti all’ordine del giorno il Presidente dichiara terminati  i 

lavori del Consiglio direttivo, che si chiudono alle 11,30 

      

 

 

Il Segretario                                                                                il Presidente  

Marina Nenci                                                                          Giovanni Saraceno 

 

 

 
 

 

 


